

J'espère que mes lettres circulent entre nous malgré quelques dérives.
J'ai dépendue de tous auxquels j'avais l'accès, et donc, je devrais être en mesure d'avoir accès à tous les autres.

M^r René FORNEY et
Tous les militants contre
les abus de pouvoirs

Prison Grenoble - Vaucluse 1/4

Samedi 3 mai 2014

à Pierre BESSON, à Nadine GAY, à Philippe, à Fabrice, à Hervé, à Cédrik,
à Pascale, à Joëlle, à Armelle
Bryfa à tom.

Bonjour,

je vous rappellez l'unanimité de trois associations au défilé du 1er mai 2013. Cette année, a définitivement utilisé la violence physique comme en 2013 en envoyant sur nous des gens manipulés, ils ont entretenu et exacerbé nos différences pour que naisse la division. Ils ont même réussi à mettre en même temps 4 militants en prison, et, je suis persuadé que beaucoup d'entre nous pensent qu'il s'agit d'un hasard, d'un concours de circonstance.

Je rappellerai encore une fois les techniques de manipulation pour forcer les personnes à la faute des gens qui avaient une vie de famille tranquille. Ainsi notre union partée qui s'impliquait, a été considérablement détruite par nos adversaires.

Vous avez tous entendus les deux corollants à l'œuvre au pied de la chouannerie et au téléphone. Il était financé pour cela car je connais très bien leur passé que j'ai exposé dans mon témoignage. Ceux qui utilisent ce genre de personnage sont des professionnels de la corruption et des trafics d'influence.

Nous sommes tous fichés, en identifiant qui nous sommes, ils virent les fiches jet, d'en haut j'ai assisté à ce mariage pendant des dizaines d'heures, pour arriver à m'isoler, pour arriver à casser la solidarité entre les personnes en bas, pour éclater notre groupe. À l'extrême, ils ont posé deux opposés en politique jusqu'au corps ! Ils ont proposé à Nicolas S, un bon restaurateur, ils attaquent des ordinateurs en laissant croire que c'est l'autre, ils savent que le mouvement regroupe surtout des hommes et ont les dénières auprès des femmes, l'autre est toutefois d'être à l'extrême droite en exposant cela à quelqu'un d'origine immigrée, beaucoup de père sont séparés de leurs enfants à cause de fausses accusations de pédophilie donc on écarte celle qui en sont victimes. Pour lui, c'est un enfant placé parce qu'il

étais en difficulté après avoir perdu son emploi on va lui opposer celui qui a été mis financièrement. Lui est devenu violent on va donc l'écartez. Lui a une solution différente pour avancer on va l'écartez. Elle, il ... vous trouverez toujours une bonne raison pour en déduire que son combat est différent du nôtre, et, au final nous serons seul à nous battre contre des gens bien organisés.

Ajoutez à cela que beaucoup ont peur de tout, il suffit donc de souligner tous les motifs pour qu'ils fuient.

Après la manif du 1^{er} Mai 2013, vous avez subi ou visionné des attaques physiques (et, ~~par~~ dénigrement) à la Maison des Associations de Grenoble, cela sans qu'aucun d'entre nous réponde à des provocations sous l'œil d'un policier. Les lois ont été rédigées en présence de "gens chargés de la sécurité des biens et des personnes" et qui est en prison ? Celle qui ont le moins d'expérience parmi nous, ne peuvent croire à la réalité de cela et nous traitent de "paranoïques". C'est aussi pour cette raison que j'expose rarement mon affaire sauf aux personnes qui subissent des faits similaires ou qui me connaissent depuis longtemps et constatent par eux même les aberrations.

La plupart des gens qui viennent vers nous ont subi de telles violences (physique ou morale) qu'ils ont tendance parfois à les retourner contre le premier contact... donc prudence : Brief tout cet exposé pour rappeler que l'union fait la force, et que toutes les bonnes volontés peuvent apporter quelque chose à notre cause pour avancer. Bien sûr, cela n'empêche pas d'être prudent face aux opportunistes qui ne voient dans nos regroupements qu'une bonne occasion de faire du fric ou de tirer la conversation vers eux.

Pour les qualités d'entre nous qui sont en prison, cela ne changera rien, bien au contraire l'aberration de nos arrestations rendues publiques va (grâce à Internet) montrer : avec enfants de Serge l'horreur de la justice féminisée par les familles ; avec enfants de Vencey, le désastre de ceux qui cherchent un pigeon pour des pap-

31/05/14 3/4

et la justice (et certaine associations) condamnent la victime ! ; Aux enfants de l'ident P, qu'il est préférable de ne pas dénoncer un pédophile (et nazi) au risque d'enroger celui qui ~~est~~ nous aide en prison !! Cela suppose que nos enfants et notre entourage sachent la vérité ou essaie (un jour) de savoir . À défaut, si vous le faites pour pour vos enfants, en publiant vous contribuerez à éveiller les consciences pour que l'horreur judiciaire fasse moins de victimes. Internet est pour cela un nouvel outil très efficace - Plus nous serons à publier, moins nous serons isolés des autres.

Hoi je suis principalement en prison pour cacher l'affaire mafieuse en lien avec 20.000 victimes que la justice a caché les noms dans les 20.000 fichiers de volés en la police (en 17 mois) et revendus 600.000 Euro (www.victime-vipou.com)

Quatre ~~des~~ ces policiers dans la même société ont participé à braquer mon divorce en me dépossédant de mes biens, revenus, fils ... Facile pour l'un d'eux (amant de mon ex-épouse) de utiliser toutes les relations pour me mettre KO . Mais les magistrats qui ont protégé ce trafic auront un jour des comptes à rendre à la société . Ce fichage permettra de retrouver les 20.000 victimes et leurs bouaux.

À notre tour, nous répondons à ce fichage par des données volées, en mettant sur la place publique tous les protecteurs de ces magouilles, cela grâce à Internet .

Mon avortation pour cacher cette vérité implique encore des complicités qui ne pourront pas dire qu'elles ne savaient pas .

Ce sera encore le cas au 15 mai à 13h en correctionnelle où le procureur qui pourra posséder les preuves pour arrêter cette association de malfaiteurs, mais encore une fois c'est moi qu'il attaque au prétexte d'outrage ! Encore une fois l'expérience des plus anciens est utile . Je vous joins ma lettre de Sylvette qui pourrait être ma mère (14/04/14) Si elle nous pouvait faire suivre cette lettre à M^e MALFAIT qui m'écrivit toutes les semaines (high3@free.fr - 0683575452) je ne sais si il a reçu mes écrits (du 23/03, 3/03, 15/04) . Je ne sais si nous avons reçu mes lettres à M^e BESSON écrites (du 26/03, 21/04) à Pascale écrit (du 16/04) à Hervé (8/04) à Remy CHANSON, 57 les ménines, 74560 MONNETIER-MORNEX (5/03 et 25/04)

Je sais pas comment ils vont justifier dans les prochaines années mon isolement pendant trois mois de tout contact extérieur. Comment un outrage peut-il justifier qu'aucune demande de parole n'ait pu aboutir ?

Comment vont-il justifier les commentaires bloqués ? Comment tous ceux qui agissent contre moi peuvent-ils penser qu'ils échapperont éternellement à la justice ?

Aujourd'hui (grâce à Internet) même les dictateurs africains tombent sous l'action du peuple qui parvient à s'informer grâce aux nombreux moyens de communications.

Alors nous ? Face aux abus de certains dans nos institutions, pourquoi ne pouvons-nous pas agir pour obtenir par exemple les noms des 20.000 victimes de ces fichiers de renseignements ?

Pourquoi y a-t-il en autant d'impunité dans cette affaire ?

Pourquoi ce système Big Brother est-il sous la protection d'autant de procureurs normalement au service du peuple, au service de l'intérêt général ?

Je suis beaucoup d'entre vous que ce système Big Brother (qui alimente toute une mafia d'affairiste crapuleuse) ne les concerne pas, ils sont tous dans l'erreur. C'est pour faire comprendre cela que mon site Trafic-justice.com a été créé. Pour prouver l'ampleur de manipulations. Il y aura toujours quelques magistrats honnêtes prochainement pour dénoncer ces trafics, comme ceux de Lyon qui avec le même dossier que ceux de Nîmes m'ont relaxé le 5 novembre 2012 (arrêt 12/511).

Des députés ont envisagé des actions récursives contre les responsables (récursives = remonter dans le passé pour faire payer) - Avec ces 20.000 victimes identifiables, c'est un bon point de départ pour faire du nettoyage dans le prolongement du travail d'Eric de Montgolfier à Nice. Pas compliqué ? Pas pour moi ni pour eux avec complicité ?

A minimalement